

que vous aviez confié au Père Pichon la direction spirituelle de notre pèlerinage canadien à Paray-le-Monial, et me suis-je empressé d'en avvertir Mgr l'évêque d'Autun.

- Au dévoué religieux je souhaite plein succès et je bénis d'avance tous ses travaux.

Ce pèlerinage de toutes les nations chrétiennes au sanctuaire que l'Homme-Dieu s'est choisi lui-même, ne sera pas seulement une démonstration touchante et pleine de grandeur ; mais aussi une splendide et filiale adhésion à la lettre encyclique, par laquelle Léon XIII consacrait, l'an dernier, le monde catholique au Sacré-Cœur de Jésus, Roi et Maître des sociétés comme des individus.

- Agrérez, mon révérend père, l'assurance de mes sentiments dévoués en Notre-Seigneur.

† PAUL, Arch. de Montréal.

L'impression du MESSAGER d'Avril étant déjà avancée quand nous avons reçu la lettre de Monsieur Bruchési, nous avons dû l'insérer ici en dehors des autres approbations épiscopales. (N.D.L.R.)

ACTIONS DE GRÂCES

14,799 demandes d'actions de grâces pour faveurs obtenues du Sacré-Cœur par les prières de l'Apostolat ont été faites aux Bureaux du Sacré-Cœur le mois dernier. Des rapports spéciaux de faveurs obtenues sur promesse de les faire publier dans le MESSAGER, nous ont été communiqués des centres suivants :

Mascouche : une guérison. *Montmagny* : remerciement au Sacré-Cœur pour avoir été préservé d'un incendie. *Montréal* : une guérison, une conversion et plusieurs faveurs, guérison d'un rhumatisme attribuée à l'intercession de Mgr. de Laval. *Piperville* : une guérison après promesse de sa publication dans le MESSAGER. *Port-Arthur* : une faveur spéciale obtenue presque miraculeusement par une sœur de Saint Joseph en invoquant le Sacré-Cœur et Saint-Joseph. *St-Hermas* : une grâce. *St-François de Sales* : une faveur temporelle. *St-Jean Port-Joli* : guérison d'une longue maladie après promesse de publication. *Ste-Marie, Beauce* : une guérison. *Ste-Marthe* : une guérison. *St-Rémi* : plusieurs faveurs. *St-Roch de Québec* : une grâce spéciale. *Valleyfield* : une personne remercie le Sacré-Cœur de son entrée en religion. *Ware* : plusieurs grâces particulières. *West Shefford* : une faveur spéciale. *Fox Creek* : faveur temporelle attribuée à l'intercession du Vén. Claude de la Colomnière.